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giorando le condizioni degli anni decorsi, 
sono adottat i sulla linea Pav ia -Bron i -S t ra -
della. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Montemartini ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno perchè dica a qual'uso 
si intende destinare la sommadil ire 360,378.27 
che superò dai fondi raccolti per pubblica 
sottoscrizione a favore dei comuni danneg-
giati dall'eruzione vesuviana del 1906 e che 
dal Comitato centrale di soccorso, con de-
liberazione del 1° luglio 1907, fu inviata al 
Ministero dell ' interno. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« SanduIli ». 

« IJ sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per conoscere le ra-
gioni per le quali gli allievi ufficiali auto-
mobilisti, che per le disposizioni del Co-
mando supremo debbono essere inviati per 
il periodo di un mese alle truppe, sono as-
segnati ai corpi di provenienza anziché al-
l 'Arma di artiglieria da cui i reparti auto-
mobilisti dipendono, non tenendo conto 
dell'ultima circolare del Comando supremo 
e degli speciali insegnamenti che in taii 
corsi si impartiscono. (L'interrogante chiede 
la risposta •scritta). 

« Faranda ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere se 
allo scopo di sottrarre gli onorsvoli depu-
tat i alle molestie quotidiane della questua 
pretenziosa, implacabile e mortificante dei 
biglietti ferroviari gratuiti, rilasciati in virtù 
della legge 9 luglio 1908/ n. 406, non sia 
disposto a provvedere perchè tali biglietti 
fossero destinati esclusivamente alle persone 
di famiglia dei deputati, garentendo tale 
uso-con penalità a carico dei contravyen-
tori. (L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Saraceni ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica per sapere 
se il decreto luogotenenziale concernente la 
sospensione dei concorsi magistrali maschili, 
durante la guerra, possono (come non sa-
rebbe nè logico, nè giusto) riguardare i con-
corsi interni che intendessero indire i co-
muni autonomi cui premesse sistemare 
l'organico delle proprie scuole, e nei quali 
si trovassero presenti, perchè affatto liberi 

dal servizio militare, tut t i i possibili concor-
renti a norma del regolamento comunale. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Micheli » 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere se 
intenda provocare ed emettere disposizioni 
urgenti per facultare i comuni o almeno le 
prefetture ad aumentare i prezzi, portat i 
dai progetti di lavori comunali, beneficiati 
dai decreti-legge del settembre 1914, nn. 1028 
e 1026, non ancora appaltat i , essendosi, 
specie per il sopravvenuto aumento della 
mano d'opera dovuto a cau^a eccezionale, 
i detti prezzi chiariti non più adeguati ed 
essendo prossimo a scadere il termine per 
l'inizio dei lavori, elasso il quale termine, 
i comuni decadrebbero dai benefici portati 
dai decreti-legge citati . (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« De Euggieri ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere da quali 
criteri è stato indotto ad escludere dai corsi 
accelerati di Modena e Torino per ufficiale 
di complemento, recentemente aperti , i mi-
litari appartenenti alle classi 1892 e 1893 
che non si trovano nella zona di guerra i 
quali non poterono prender parte ai corsi 
precedenti o per la peculiarità delle loro 
condizioni o per malatt ia . (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Pasqualino-Vassallo » 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra per conoscere per 
quali motivi, contrar iamente al disposto 
dell 'articolo 1 del regolamento 13 aprile 191l? 

n. 374, non si sia ancora provveduto al con-
gedo, replicatamente richiesto, del tenente 
medico di complemento dottor Pio Ardea, 
di anni 40, addetto all'8° reggimento ber-
saglieri, 38° battaglione, la cui assistenza 
sanitaria è indispensabile alle popolazioni 
dei comuni di E o c c a di Mezzo e E o c c a di 
Cambio (Aquila) nei quali è unico medico 
condotto. La presenza del dottore A r d e a è 
tanto maggiormente necessaria perchè quelle 
popolazioni, colpite dal terremoto e da ma-
latt ie infettive, contano moltissimi malati . 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Cappelli ». 

« I l sottoscrit to chiede d ' interrogare il 
ministro della guerra, per conoscere se non 
creda opportuno per equità e giustizia^ 


